

## **Questions sur le livre Nokodemion et sur d'autres livres et écrits du FIGU qui donnent des indications sur l'évolution des formes d'esprit (formes d'énergie de la Création) vers des niveaux supérieurs et sur le développement de l'univers ou de la Création.**

Pour plus de clarté, toutes les informations contenues dans le livre Nokodemion, ainsi que dans tous les autres livres et écrits de la FIGU contenant des indications sur l'univers et l'évolution des formes d'esprit (formes d'énergie de la Création) jusqu'au 'Haut Conseil' et au-delà, ne sont que des informations destinées à permettre aux hommes de se faire une idée globale de l'univers et de la Création, de leur fonctionnement et de leurs tâches, et non des informations pertinentes qui seraient importantes pour l'homme individuel en ce qui concerne l'"enseignement de l'énergie de la Création" et qui devraient être apprises.

L'évolution se déroule pour les hommes dans la pratique quotidienne, et il y a là plus qu'assez de questions intéressantes que les hommes peuvent se poser et auxquelles ils peuvent répondre, ainsi qu'une matière abondante à laquelle ils doivent se confronter pour mettre en œuvre l'enseignement dans la vie quotidienne et évoluer. S'occuper de questions qui vont au-delà de la confrontation pratique et de la mise en œuvre de l'enseignement de la Vérité, de l'enseignement de l'énergie de la Création, de l'enseignement de la vie' est une pure perte de temps qui n'aboutit à aucun résultat fructueux et qui ne fait pas avancer l'évolution personnelle, ce qui serait pourtant absolument nécessaire pour les êtres humains de la Terre.

Dans cette optique, nous ne sommes pas prêts à répondre à d'autres questions concernant les informations présentées dans le livre de Nokodemion et dans d'autres livres et écrits.

### **Explications sur la méditation et sur son sens et son but**

L'enseignement de la méditation, tel qu'il est contenu dans l'enseignement de la vérité, l'enseignement de l'énergie de la Création, l'enseignement de la vie', est au sens réel et propre une formation de la conscience. Il donne au méditant régulier le pouvoir d'apprendre, de construire et de développer le contrôle de ses pensées et de sa conscience. Cela signifie qu'il acquiert par la méditation une lucidité et une clairvoyance contrôlantes croissantes qui lui permettent avec le temps de s'autocontrôler dans une large mesure, ce qui permet à l'être humain de gagner à tous égards le contrôle de lui-même et de sa vie en apprenant à s'autocontrôler, ce qui lui permet d'imposer consciemment et de manière ciblée ce qui est bon et conforme à l'énergie de la Création dans sa vie vis-à-vis de lui-même et de l'extérieur. Grâce à la méditation et à l'autocontrôle qu'elle permet d'acquérir, l'être humain peut non seulement obtenir des succès profonds et de grande portée sur le plan intellectuel, mental et psychique et s'aider lui-même, mais aussi sur le plan de la santé.

D'un point de vue psychique, la méditation permet à l'homme d'atteindre un apaisement et un équilibre complets, ce qui a bien entendu des répercussions positives sur sa santé physique et son bien-être général, car il apprend par la méditation à se retirer dans un point de calme intérieur et à se contrôler de telle sorte qu'il apprend à repousser les attaques inutiles et nuisibles.

Pour l'homme terrestre, la méditation sert exclusivement à apprendre à contrôler sa propre pensée et donc sa vie et son orientation selon la 'doctrine de la Vérité, doctrine de l'énergie de la Création, doctrine de la Vie' et à la mettre en pratique de manière consciente. La méditation n'amène pas l'homme à avoir des aperçus ou des connaissances sur la vie de ses propres personnalités antérieures, ni à la clairvoyance, à la clairaudience, à la télépathie ou à la capacité de voir l'avenir. Toutes les affirmations de ce type et d'autres semblables ne sont rien d'autre que des murmures fantaisistes et dénués de réalité de la part d'ésotéristes ou de religieux ignorants, déconnectés de la réalité ou malveillants, qui propagent leurs illusions et mensonges spirituels qu'ils ont eux-mêmes inventés ou qui ont été infiltrés par d'autres. Ce faisant, ils rendent les autres dépendants de la foi

par leurs fantasmes fleuris et irréalistes, dépourvus de tout fondement réel, et les entraînent dans l'erreur et la misère psychique, où ils perdent tout contrôle sur leur propre vie et deviennent des zombies guidés par la foi de leurs séducteurs, perdant tout contrôle de soi et toute maîtrise de soi, et finalement même la force de penser par eux-mêmes, ce qui les rend dépendants à tous égards de dogmes absurdes, fantastiques et trompeurs.

Bernadette Brand

### **Fragen zum Nokodemion-Buch und zu weiteren FIGU Büchern und Schriften, die Angaben zur Weiterentwicklung der Geistformen (Schöpfungsenergieformen) in höhere Ebenen und zur Entwicklung des Universums bzw. der Schöpfung beinhalten**

Zur Klarstellung: Bei all den Angaben im Nokodemion-Buch handelt es sich ebenso wie bei allen anderen FIGU Büchern und Schriften, die Hinweise bezüglich des Universums und der Weiterentwicklung der Geistformen (Schöpfungsenergieformen) bis zum ‹Hoher Rat› und darüber hinaus enthalten, lediglich um Informationen, die darauf hinzielen, den Menschen zu ermöglichen, sich ein Gesamtbild über das Universum und die Schöpfung und ihre Wirkungsweise und Aufgaben zu machen, jedoch nicht um relevante Informationen, die bezüglich der ‹Schöpfungsenergielehre› für den einzelnen Menschen wichtig wären und gelernt werden sollten.

Die Evolution spielt sich für die Menschen im praktischen Alltag ab, und da gibt es mehr als genügend interessante Fragen, die sich die Menschen stellen und beantworten können, und überreichen Stoff, mit dem sie sich auseinandersetzen müssen, um die Lehre im Alltag umzusetzen und sich zu evolutionieren. Sich mit Fragen zu beschäftigen, die über die praktische Auseinandersetzung und Umsetzung mit der ‹Lehre der Wahrheit, Lehre der Schöpfungsenergie, Lehre des Lebens› hinausgehen, ist reine Zeitverschwendug, die zu keinen fruchtbaren Ergebnissen führt und die persönliche Evolution nicht vorantriebt, was aber für die Erdenmenschen dringend nötig wäre.

Unter diesem Aspekt sind wir nicht bereit, weitere Fragen zu den im Nokodemion-Buch und in anderen Büchern und Schriften dargestellten Informationen zu beantworten.

### **Erklärungen zur Meditation und zu deren Sinn und Zweck**

Die Meditationslehre, wie sie in der ‹Lehre der Wahrheit, Lehre der Schöpfungsenergie, Lehre des Lebens› beinhaltet ist, ist im wirklichen und eigentlichen Sinn eine Bewusstseinsschulung. Sie ermächtigt den regelmässig Meditierenden, die Kontrolle über seine Gedanken und sein Bewusstsein zu erlernen, aufzubauen und auszubauen. Das bedeutet, dass er sich durch die Meditation einen wachsenden kontrollierenden Klarblick und Weitblick aneignet, die ihm mit der Zeit eine weitgehende Selbstkontrolle ermöglichen, womit der Mensch auch in jeder Beziehung die Kontrolle über sich selbst und sein Leben gewinnt, indem er eine Selbststeuerung erlernt, die ihm ermöglicht, bewusst und gezielt das Gute und Schöpfungsenergielehremässige in seinem Leben sich selbst gegenüber und gegen aussen durchzusetzen. Durch die Meditation und die dadurch erarbeitete Selbstkontrolle vermag sich der Mensch nicht nur in denkerischer, mentaler und psychischer Hinsicht weitreichende und tiefgreifende Erfolge zu erarbeiten und sich selbst zu helfen, sondern auch in gesundheitlichen Aspekten.

Gerade in psychischer Hinsicht vermag die Meditation für den Menschen eine umfassende Beruhigung und Ausgeglichenheit herbeizuführen, was sich selbstverständlich auch auf seine körperliche Gesundheit und sein gesamtes Wohlbefinden positiv auswirkt, weil er durch die

Meditation lernt, sich auf einen inneren Ruhepunkt zurückzuziehen und sich derart zu kontrollieren, dass er unnötige und schädliche Anfechtungen abzuwehren lernt.

Meditation dient für den Erdenmenschen ausschliesslich zur Erlernung der Kontrolle über sein eigenes Denken und somit über sein Leben und seine Ausrichtung nach der ‹Lehre der Wahrheit, Lehre der Schöpfungsenergie, Lehre des Lebens› und deren bewusster Umsetzung. Die Meditation führt den Menschen weder zu Einblicken in oder Erkenntnissen über die Leben früherer eigener Persönlichkeiten, noch zu einer Hellsichtigkeit, Hellhörigkeit, zu telepathischen Fähigkeiten oder zu einer Fähigkeit zur Zukunftsschau. Alle Behauptungen dieser und ähnlicher Art sind nichts anderes als phantasiereiche und tatsächlerne Einflüsterungen von unwissenden, realitätsfremden oder böswilligen Esoterikern oder Religionisten, die ihre selbsterdachten oder durch andere infiltrierte spirituelle Illusionen und Lügen weiterverbreiten. Dadurch machen sie andere Menschen durch ihre blumigen und unrealistischen Phantastereien, die jeglicher reellen Grundlage entbehren, gläubig abhängig und führen sie in die Irre und in ein psychisches Elend, in dem sie jegliche Kontrolle über ihr eigenes Leben verlieren und zu glaubensgesteuerten Zombies ihrer Verführer werden und jegliche Selbstkontrolle und Selbststeuerung und schliesslich sogar die Kraft zum eigenen Denken verlieren, was sie in jeder Hinsicht von unsinnigen, phantastischen und irreführenden Dogmen abhängig macht.

Bernadette Brand